



## Rekomendasi Tempat Wisata di Sepanjang Jalur Bandung Jakarta via Puncak

[Leave a Comment](#) / [Bus dan Travel](#) / [By blog\\_admin](#)

Ada waktu luang di akhir pekan, ke mana enaknya? Ke Puncak yuk! Ya, Puncak merupakan daerah wisata pegunungan di wilayah Kabupaten Bogor hingga Cianjur. Jarak Bandung Puncak sekitar 90 kilometer ke barat, sementara Puncak Jakarta hanya berjarak 70 kilometer. Sebelum adanya Tol Cipularang sebagai rute utama dan tercepat Bandung Jakarta, jalur Bandung Jakarta via Puncak menjadi primadona dalam melakukan [travel Bandung Jakarta](#). Sekarang pun, jalan-jalan ke Puncak masih jadi aktivitas akhir pekan favorit bagi warga Bandung maupun Jakarta.

Kalau kamu naik mobil pribadi atau bus rute Bandung Puncak menuju Jakarta, perjalanan dari Bandung dimulai di Gerbang Tol Cileunyi, lalu keluar di Gerbang Tol Padalarang Timur ke Padalarang. Dari Padalarang, rute Bandung Puncak menuju Jakarta berlanjut di Cianjur, sebelum akhirnya memasuki kawasan Puncak. Perjalanan Puncak Jakarta dari Bandung ini berlanjut melintasi jalur Puncak. Perjalanan Bandung Puncak berakhir di daerah Gadog, yang menjadi akses terdekat ke Jalan Tol Jagorawi menuju Jakarta, sebagai penutup rute Bandung Jakarta via Puncak.

Perjalanan Bandung Puncak atau Puncak Jakarta ini menempuh jarak sekitar 160 kilometer dengan durasi perjalanan 4—5 jam, tetapi dapat menjadi 7—10 jam akibat kemacetan. Sebagai kawasan wisata populer, Puncak memang dikenal sering macet parah karena pemberlakuan sistem satu arah (*one way*) selama jam-jam tertentu pada akhir pekan atau musim liburan. Meskipun demikian, selama perjalanan [Bandung Jakarta](#) via Puncak, kamu akan dimanjakan oleh beragam pemandangan indah seperti hijaunya pegunungan dan hamparan perkebunan teh yang menyejukkan mata, serta banyaknya destinasi wisata di sepanjang jalurnya.

Sebelum kamu melakukan travel Bandung Jakarta via Puncak, yuk simak rekomendasi tempat-tempat wisata di sepanjang jalur Bandung Jakarta via Puncak berikut ini!

### **Kebun Raya Cibodas**

Berlokasi di Cipanas dengan ketinggian 1.275 meter di atas permukaan laut, tempat wisata rute Bandung Puncak atau Puncak Jakarta ini dikenal memiliki koleksi tumbuhan dataran tinggi khas iklim tropis. Beragam tumbuhan destinasi wisata yang relatif dekat dari Bandung via Puncak ini antara lain kaktus, anggrek, lumut, dan tumbuhan tropis lain yang jumlahnya mencapai 6.000-an jenis. Oh, ya, kamu juga bisa bermalam di penginapan atau tenda yang memang disewakan di sini, lho!

### **Taman Bunga Nusantara**

Tempat wisata rute Bandung Puncak atau Puncak Jakarta ini mempunyai koleksi 2.000-an spesies anggrek. Taman Bunga Nusantara terletak di Cianjur dan dibangun pada 1992. Sebagai salah satu taman tematik pertama di Indonesia, kamu bisa mengunjungi taman-taman bertema tertentu seperti Taman Bali, Taman Mawar, Taman Labirin, atau Taman Jepang.

### **Telaga Warna**

Destinasi wisata Puncak yang lokasinya agak jauh dari jalan raya ini merupakan danau alami yang airnya dapat berubah warna menjadi hijau, biru, atau coklat. Meskipun sering dihubungkan dengan legenda masyarakat sekitarnya, perubahan warna air disebabkan tumbuhan ganggang di dasar telaga. Lebih cantiknya lagi, telaga ini dikelilingi bukit-bukit hijau nan indah sehingga cocok diabadikan mata kamera!

### **Telaga Saat**

Masih dalam satu kawasan dengan Telaga Warna, destinasi wisata Puncak yang satu ini merupakan titik awal atau hulu Sungai Ciliwung, sungai yang dikenal melintasi kota Jakarta. Selama kurang lebih 30 menit perjalanan dari pos masuk Telaga Warna, kamu akan disugahi pemandangan indah berupa hijaunya perkebunan teh di kiri-kanan jalan serta Gunung Gede-Pangrango di belakangnya.

### **Masjid At-Taawun**

Ingin melepas lelah sekaligus beribadah? Masjid yang ada sejak 1987 ini memang dikenal sebagai titik pertemuan maupun peristirahatan pengendara di kawasan Puncak. Meskipun awalnya dibangun sebagai tempat ibadah bagi umat Muslim yang tengah dalam perjalanan atau berwisata di Puncak, Masjid at-Taawun justru populer sebagai ikon wisata puncak berkat desain bangunan serta pemandangan indah di sekitarnya. Di sekeliling masjid ini juga banyak warung kecil sehingga cocok banget dijadikan tempat mengisi perut kamu.

### **Perkebunan Teh Gunung Mas**

Bernama resmi Kawasan Agrowisata Gunung Mas, hijaunya perkebunan berlatar Gunung Gede-Pangrango ini akan menyegarkan mata dan pikiran kamu. Tempat wisata di jalur Bandung Puncak atau Puncak Jakarta dalam rute Bandung Jakarta ini juga memiliki area perkemahan hingga penginapan. Kamu juga tentunya dapat berkeliling perkebunan teh, melihat proses pemetikan daun teh, hingga menikmati secangkir teh hangat yang ditukar dengan tiket masuk!

### **Taman Safari Indonesia**

Mereka yang Ingin merasakan sensasi bertemu hewan liar seperti harimau, singa, gajah, atau zebra di alam bebas, kunjungilah Taman Safari Indonesia! Inilah destinasi wisata di rute Bandung Puncak atau Puncak Jakarta yang cukup unik. Keunikannya adalah hewan-hewan tersebut tidak dimasukkan ke dalam kandang, tetapi justru dibiarkan di habitat bukannya yang dimasuki pengunjung menggunakan bus atau mobil. Selain itu, ada pula wahana permainan lainnya yang cocok dikunjungi bersama keluarga. Jika tidak macet, Taman Safari Indonesia hanya berjarak 15 menit dari pintu tol Gadog yang merupakan akses Jalan Tol Jagorawi menuju Jakarta.

Itulah beberapa rekomendasi tempat wisata di sepanjang jalur Bandung-Jakarta via Puncak saat melakukan [travel Bandung Jakarta](#). Meskipun tidak lagi menjadi jalur utama, kamu masih bisa dapat [tiket bus](#) dengan rute tertentu yang melayani perjalanan di jalur Bandung Jakarta ini. Jadi seandainya kamu masih bingung menentukan rute saat memesan tiket bus online, coba deh rasakan serunya jalan-jalan Bandung Jakarta lewat Puncak!